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123/J 

der Abgeordne ten Dr. van S-' 0 11 g '" 1, Z eil 1 i n ger LL"Yld Genos sen 

an den Bundesminister für Unt:3~T;.chtJ 

betreffend die Eröffnungsvorstellung IfRosenkavalier ll im neuen Festspielhaus 

in Salzburg. 

-,-.-e-~-o-

GAus Pressemeldungen und Pressekonferenzen hat die Öffentlichkeit erf0hren, 

dass dieEröffnungsvorstcllung im neuen Festspielhans anlässlich. der Salzburger 

Festspiele 1960 dUTch das Österreichische Fernsehen nicht übern.ommen und gesendet 

wird. Nicht nur für die. österroichischen sondern darüber hinaus Emch für Millio

nen Fernsehteilnehmer der Eurovision vvürde die Fernsehsendung dieses bedeutsamen 

künstlerischen Ereignisses einen Höhepunkt darstellen/und nach Ansicht der unter

fertigten Abgeordneten sollte alles untürnommen werden,· um die Schwierigkeiten, 

die einer solchenFerylDa:~"~~)srtragung (311 tgegenstehenl aus der Vfel t Z,1]i!. schaffen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten. daher an den Herrn BundeSminister 

für Un terrich t d:ie 

L Ist der Herr Bundesminister für Unterricht bereit, durch vermittelndes 

® Eingreifen eine Fernsehübertragung der-Eröffnungsvorstellung im neuen Salzburger 

Festspielhaus zu ermöglichen? 

2. Ist der Herr B11ndesminister bereit, darauf hinzuwirken, dass für den Fall, 

dass eine Übertrccgung der Erö:ffm.u1.gsv~)ri:ltellung durch das Fernsehen nicht ermög-

1 icht werden kCClll1.; w"migstens eine der folgenden Aufführungen des "Rosenkavalier" 

vom Österreichischen Fernsehen übernommen und gesendet ~ird? 
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